

**Communiqué de presse**

Berne, le 27 août 2025

**L'Union suisse des arts et métiers dit OUI au projet de loi sur l'e-ID**

**L'Union suisse des arts et métiers usam soutient la nouvelle loi sur l'e-ID, soumise à votation populaire le 28 septembre 2025. L'e-ID contribue de manière importante à la numérisation de l'administration et à la réduction de la bureaucratie.**

En 2021 déjà, l'Union suisse des arts et métiers usam s'était prononcée en faveur de l'e-ID. L'e-ID contribue de manière importante à augmenter l'efficacité et à réduire la bureaucratie. Contrairement au projet rejeté en 2021, la nouvelle mouture octroie la responsabilité exclusive de l'e-ID à la Confédération. Cette modification tient compte des craintes de la population et affermit la confiance dans l'infrastructure numérique nationale.

Le projet garantit un niveau élevé de protection des données personnelles, en particulier grâce à des principes tels que le «privacy by design», à une architecture décentralisée et à une transparence accrue. En outre, l'e-ID sera gratuite pour les utilisateurs et accessible à tous, y compris aux personnes en situation de handicap.

Pour les PME et les acteurs économiques, l'e-ID est un outil indispensable. Elle simplifie les procédures administratives, facilite les transactions numériques et renforce la compétitivité des PME suisses dans un environnement de plus en plus numérisé. C'est pourquoi l'usam recommande de voter OUI à la loi sur l'e-ID.

**Renseignements complémentaires****Fabio Regazzi**, président, portable 079 253 12 74**Urs Furrer**, directeur, portable 079 215 81 30

Plus grande organisation faîtière de l'économie suisse, l'Union suisse des arts et métiers usam représente plus de 230 associations et plus de 600 000 PME, soit 99,8% des entreprises de notre pays. La plus grande organisation faîtière de l'économie suisse s'engage sans répit pour l'aménagement d'un environnement économique et politique favorable au développement des petites et moyennes entreprises.